

Año XIII N° 643

EL "ARGENTIN DJIJO"

DIRECCION:
USPALLATA 981
U. T. 23-7051, B. Ord.

Buenos Aires, Sábado 17 de Octubre 1936

SECCION CASTELLANA

Redactor: G. YOSHIO SHINYA

El Comercio Argentino con el Extremo Oriente

La publicación del Informe sobre el Comercio Argentino en el Extremo Oriente, aunque tardía, ha venido muy oportuna ahora que las autoridades y el comercio en general se interesan en concretar la norma que la nación habrá de seguir en su política económica ante la situación que se va creando a raíz del reciente acuerdo monetario de Europa, que traerá como consecuencia el retorno al comercio libre o el abandono de la política nacionalista que resultó en completo fracaso.

Ante todo debemos recordar aquí una vez más la plausible idea que tuvo el Gobierno Argentino en nombrar la Comisión Especial para el estudio del comercio argentino en el Extremo Oriente. Las autoridades argentinas que bien conocen la importancia del comercio exterior, del que depende en gran parte el porvenir de la Nación, preocupados por las nuevas situaciones producidas en Europa después de la Guerra Mundial, han querido investigar las condiciones de los mercados nuevos, teniendo en cuenta la situación industrial del Japón, que pesa en la balanza económica del mundo actual.

La Comisión que presidió el almirante Manuel Domecq García, integrada por conocidos hombres de negocios, tuvo por relator al presidente de la Cámara de Comercio Argentino, Dr. Tomás Amadeo. Los estudios realizados por dicha comisión abarcan todas las esferas y condiciones relacionadas con el comercio exterior y contó con la colaboración de las autoridades argentinas y japonesas, entidades bancarias y comerciales, órganos del transporte y personas expertas en esas cuestiones. El solo hecho de que el Ministerio de Relaciones Exteriores haya creído conveniente dar a publicidad ese documento que así endosa la utilidad de su divulgación, confirma y certifica la importancia de esos estudios.

Entrando a referirnos a la substancia de nuestro estudio, dice en la nota de la Comisión, dejamos constancia de que nos impresionó en primer término, la observación de que los clientes tradicionales de la República Argentina, le ofrecen en la actualidad, un porvenir lleno de incertidumbres.

Siete países solamente, absorben el 86,6 por ciento de nuestra exportación y sólo queda el resto, es decir, el 13 por ciento para todos los demás pueblos de la tierra.

La Argentina, ha estado girando, casi exclusivamente, en la órbita comercial de dos o tres países que han monopolizado en cierta medida su producción y que hoy, por uno u otro motivo, muestran otras preferencias.

Abrimos nuevos rumbos para la producción argentina. No existe cliente despreciable. No debe detenernos ningún temor reverencial que no tendría ni tiene reciprocidad. Los países que comercian con nosotros, lo hacen porque les conviene y únicamente en la medida de su conveniencia y sus restricciones en las compras estarán exclusivamente ajustadas a sus intereses, sin

que tengan influencia alguna razones sentimentales, ni la conducta comercial argentina.

Todos los países americanos y el Oriente parecen ofrecernos alentadoras perspectivas. El Oriente, particularmente, debe llamar nuestra atención. Se trata de un mundo de 900 millones de consumidores.

Europa y Estados Unidos, procuran, en estos momentos, afianzar y ampliar los mercados orientales. Solamente nosotros hemos permanecido inactivos en esa dirección.

Sin embargo, Japón y demás pueblos asiáticos importan, en grandes cantidades, mercaderías similares a las que se producen en nuestro país y que exportamos.

El Japón, introduce anualmente por valor de 300.000.000 de pesos moneda nacional de estos productos, los Estados Malayos, por cerca de 200.000.000 y la China, compra a los Estados Unidos, más de un millón de toneladas de harina y un millón y medio de trigo. El primero de estos países es el que ofrece las mayores perspectivas de este intercambio.

COMERCIO ARGENTINO-JAPONES EN LOS ULTIMOS AÑOS (\$ M.N.) (ESTADISTICA ARGENTINA)

	Importación del Japón	Exportación al Japón
1932	14.188.252	1.921.127
1933	22.397.573	5.002.727
1934	22.836.473	6.801.000
1935	46.538.743	14.533.816

El Japón consume al año más de 100.000 toneladas de lana, que importan a más de 180 millones de pesos; trigo, 40 millones de pesos. Ultimamente está comprando maíz en grandes cantidades, mientras que el consumo de lino va en aumento. El extracto de quebracho, caseína, huevos industriales y carne conservada son artículos ya clásicos de procedencia argentina en el mercado japonés.

El día que los productores argentinos conquisten de un modo firme ese mercado para sus lanas, el balance del comercio argentino-japonés, podrá fácilmente inclinarse a favor de este país. Lanas argentinas contra los tejidos de algodón y de seda ha de ser la clave del intercambio argentino-japonés.

EL POR QUE DEL EXITO COMERCIAL DEL JAPON

También ha sido oportuna la aparición del libro del señor Isoshi Asahi, traducido al castellano por G. Yoshio Shinya, que explica el por qué del éxito del comercio japonés, que podrá ser estudiado junto con el informe de la Comisión, que investigó el comercio del Extremo Oriente, ya que el libro citado contiene informaciones completas sobre las condiciones económicas del Japón.

LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD

Luz Clara - Terminación Prolifa - Selección Especial

USE LAMPARA "YAMADA"

En venta en las buenas casas del ramo.

El Retorno a la Prosperidad

Las potencias de Europa, arrepentidas al fin de su política egoísta que en la práctica falló lamentosamente, comienzan a hablar de la necesidad de acuerdos internacionales para librarse del comercio de las naciones de las barreras y obstáculos artificiales creados so pretexto de fomentar las industrias nacionales. Estamos, pues, en el amanecer de los buenos tiempos.

Mi estudio acerca de la falacia de la política de "comprar a quien nos compra", que tuvo resonancia en algunos círculos, que mereció ser citado en diversos estudios, incluso en el del crítico de The Buenos Aires Herald que, a pesar de su tendencia conocida, no pudo menos que reconocer la exactitud de mi teoría.

He venido, por otra parte, desde hace más de cuatro años, señalando en diversos trabajos publicados en "La Razón" y en "Veritas", como única y verdadera solución de la crisis mundial, la inevitable adopción de una política liberal y universal que permita el desarrollo natural del comercio internacional, jaqueado por el equívoco criterio nacionalista de los pueblos que, olvidándose del carácter universal de la economía mundial, creyeron restaurar la prosperidad nacional con la aplicación de la teoría anacrónica de bastarse a sí mismos. Tales procedimientos no podían dar resultados esperados. En un artículo titulado "Solución a la Crisis Mundial" escribía yo en 1933, textualmente lo siguiente: "La Sociedad de las Naciones debiera ocuparse de este asunto con mayor atención que los que emanan de la política. Habría que buscar la manera de controlar la distribución adecuada de los productos mundiales, prestando las ayudas necesarias para su financiación. Habría que buscar de enriquecer a las naciones pobres para que tengan mayor capacidad adquisitiva. He aquí la clave de la dificultad".

"La cuestión monetaria, sistema de emisión, importancia del patrón oro, la ayuda de emergencia para los desocupados, etc., que son serios y graves, volverán de nuevo con la regularidad cíclica, si no se adopta la defensa básica, considerando al mundo como una entidad única económicamente hablando. Es el camino que seguiremos, tarde o temprano".

Mi optimismo ha sido satisfecho por los hechos. La gran crisis que invadió al mundo desorganizado después de la gran guerra, que marca una época en la historia de la humanidad, tras de exigir tremendos sacrificios, que dejó sentadas enseñanzas inolvidables, ha creado de un modo universal la noción sobre la necesidad de practicar los principios de la fraternidad en la economía general del mundo: que es menester procurar el bienestar general para que prosperen los pueblos, de la misma manera que dentro de una nación no puede haber paz y tranquilidad cuando no están satisfechos todos sus habitantes.

Los pueblos como el del Japón y de la Argentina, generosos y nobles, que siempre han obrado con un espíritu magnífico, no encontrarán dificultad para seguir adelante en calidad de pioneros en la nueva senda que por fin han resuelto a seguir las naciones del viejo mundo.

G. Yoshio Shinya.

Katsuda y Cía. Importadores

Especialidad en artículos de Cepillería

MEXICO 1474 U. T. 38 - MAYO 2313 BUENOS AIRES

Sadao Hattori Importador

Especialidad en artículos de Cepillería

LINIERS 649 U. T. 45, LORIA 3218 BUENOS AIRES

La Psicología de los Nipones

Por curiosa coincidencia, la última correspondencia del Mr. Mason, que apareció en "La Prensa" del domingo nos habla de la psicología de los japoneses, tema que íbamos a tratar en estas columnas, creyendo oportuna su dilusión dada la situación de las relaciones chino-japonesas que, por incomprendimiento, sugieren diversas opiniones aquí como en otros países.

"La psicología japonesa es, de todas las del mundo, la más difícil de comprender, lo mismo para un oriental que para un occidental" — dice Mr. Mason — "porque está compuesta por una combinación de rasgos que fundan en una simple coordinación muchas de las características esenciales del Occidente y del Oriente". Nos parece acertada esta afirmación del orientalista neoyorkino, aunque no del todo en su argumentación.

Consideramos que la civilización japonesa del siglo XX es la esencia de las dos civilizaciones antagónicas del Occidente y del Oriente, fundidas en una, junto con las características racial y espiritual del Yamato, de manera que no podrá ser comprendida por el resto del mundo, mientras éste no acepte seguir el camino andado por aquél hacia la adaptación de la civilización universal, libre de todo prejuicio anacrónico que no tiene razón de ser en la nueva Era de la humanidad que contempla otros ideales más amplios y más nobles.

"La psicología japonesa está marcada por un intenso poder de disciplina, y su efecto será sentido en algún momento, cuando las facultades analíticas y de autoexpresión lleguen a ser partes naturales del equipo intelectual japonés", dice Mr. Mason. No hemos de discutir aquí sobre la facultad analítica de los japoneses, que ha menester un extenso estudio. En cuanto a la facultad de autoexpresión, hemos tratado ya en estas columnas, dando nuestro modo de ver que difiere del de Mr. Mason; pues la causa primordial radica en la dificultad del idioma y la falta del roce social, además de la educación tradicional del pueblo, pero no en la diferencia de la facultad propiamente dicha.

El escrito del señor Mason, resulta muy interesante, pero, dado el carácter de artículo periodístico y por lo limitado del espacio, no puede ofrecer un ensayo concluyente. Es un artículo recomendable en conjunto. Pero no estará de más algunas adiciones que lo hacemos por boca de otro escritor americano, Dr. Sidney L. Gulick:

Semejanzas psicológicas de los japoneses y anglo-sajones

Las diferencias que separan la mentalidad oriental de la occidental son infinitesimales si se las compara con los parecidos que las unen. Esto es un hecho que requiere ser subrayado, pues muchos escritores sobre el Japón parecen ignorarlo. Se maravillan de las diferencias, cuando la verdadera maravilla consiste en que las diferencias son tan pocas y tan superficiales. Los japoneses son una raza cuyos antecesores estuvieron sepa-

rados de su hogar primitivo cerca de tres mil años, y durante ese período han estado prohibidos en mezclarse con los rebaños paternos. Además, ese rebaño original no pertenece a la raza Indo-Europea. Y nadie se ha aventurado a sugerir cuando se han immigrado los japoneses originales que derivan del rebaño que luego fuera progenitor de la moderna raza occidental. Por muchos miles de años, seguramente, que las razas japonesa y anglosajona no han tenido antecesores comunes. Sin embargo, tan similar es la estructura y trabajo de sus mentes que los libros de textos de la psicología anglosajona son adoptados y perfectamente comprendidos por los estudiantes competentes entre los japoneses".

"Para estudiar las diferencias psicológicas de los pueblos, conviene averiguar si ellas provienen de la estructura cerebral, si son inherente a la naturaleza racial, o son simplemente el resultado de la educación o la herencia social".

PARTIDA DEL MONTEVIDEO MARU

Con motivo de la partida de la esposa del Encargado de Negocios, la señora de Terajima, el motonave Montevideo Maru, estuvo muy concurrido a la hora de la salida, reuniendo abordo numerosas personas que fueron a saludarla.

—Partió también el señor K. Kataoka, canciller del Consulado del Japón, que ha sido reemplazado por el señor S. Kaho que acaba de llegar.

NUMERO EXTRAORDINARIO DE LA REVISTA "ATLANTIDA"

El número extraordinario de la revista "Atlántida" dedicado al IV Centenario de la fundación de la Ciudad de Buenos Aires, que contiene las ilustraciones completas de esta capital a través de sus 400 años de historia, es una publicación de gran mérito digna de ser conservada como recuerdo.

CARAS Y CARETAS"

"Caras y Caretas", en su edición del 8 del corriente inserta entre las colaboraciones especiales un artículo del señor Ikuma Arishima, titulado: "Mi vecino del campo".

EXPOSICION DE PINTURA JAPONESA MODERNA Y ARTE FLORAL

Fué inaugurada ayer en Nordiska, calle Florida 999, una exposición de pintura moderna del Japón y del arte de adornar las flores, organizada por la firma Kato y Cía., de esta ciudad.

La novedosa exposición ha llamado justamente la atención del público porteño, siendo muy visitada.

S. TSUJI

IMPORTADOR

BALCARCE 682

U. T. 33 (Avenida) 5744 — BUENOS AIRES

S. ANDO y Cía.

Importadores

BERNARDO DE IRIGOYEN 143
U. T. 38, Mayo 1402

H. KATO

Unica Fábrica Japonesa de Seda v Gran Instalación de Tintorería

HERRERA 2097 y 2111 U. T. 21-1841

PIDA SIEMPRE

MARCA KANEBO
PARA TEJIDOS

FAURE & Cía

Importación directa de Holanda, Bélgica, Francia, Alemania, N. América, etc., de

BULBOS

PLANTAS

SEMIILLAS EN GENERAL

PAPAS

VIDRIOS, Etc.

各
輸
種
入
種
販
苗
賣
球
根

Paseo Colón 560 - 68 BUENOS AIRES
U. T. 1714, Avenida

Consejos de Tóson Shimazaki

Del último libro del señor Tóson Shimazaki, titulado Momono Tsubomi (meditaciones), publicado en junio del corriente año, extractamos lo siguiente dedicado para los jóvenes inclinados a la profesión de las bellas letras:

"Es de desear, ante todo, que los jóvenes que pretendan seguir el camino de las letras, que aprendan a cuidar debidamente todo lo que ellos poseen; que tenga agilidad mental para las percepciones, porque sin esa agudeza de sensibilidad no alcanzarán a entrar en la carrera de las letras. Tom poco será la puerta de las letras para los que, ante timidez por el fracaso, titubean a emprender la prueba".

"Cuando éramos pequeños, gustábamos algunas comidas y rechazábamos otras, pero con el andar de los años llegaron a gustarnos de todas, y en la época del mayor desarrollo, cuando el apetito también crece, todo nos parecía sabroso, sin que se nos ocurra estar eligiendo los platos. Pasado ese período, llega la época en que tratamos de disminuir la alimentación, creciendo, en cambio, nuestra capacidad para saborear: preferimos, entonces, comer menos, pero saboreamos mejor. En la literatura sucede lo mismo. Sin necesidad de recurrir a los esfuerzos juveniles para producir frutos literarios, leyendo mucho, escribiendo mucho, y mientras se va olvidando mucho de lo leído, creo que cada persona puede dar la esencia de sus estudios con sencilla naturalidad, cuando sea el momento de brotar la obra literaria. Por lo menos así debemos esperar que ocurrira en la primavera del hombre".

Historia de la Literatura Japonesa

3) PERÍODO DE KAMAKURA

El período de Kamakura cuya duración es de unos 150 años, lleva esa denominación porque se trata de la Era que comenzó con el establecimiento del gobierno militar de Minamoto en Kamakura a los fines del siglo XII. Los primeros cincuenta años no registró ningún movimiento nuevo, continuándose con la influencia del período anterior de Heian. Durante los cien años siguientes es cuando se nota la creación de una corriente literaria nueva, en oposición a la de Kioto, estableciendo una lucha entre ambos para conquistar la popularidad. Si bien este período no llegó a producir ninguna obra especialmente notable, pudo, sin embargo, crear una atmósfera literaria que luego produjo numerosas obras épico-religiosas que son los típicos de la época.

La sociedad estaba entonces dominada por el pesimismo del Budismo. La popularidad de esta religión contribuyó a crear el sentimiento público contra las guerras civiles, favoreciendo de este modo fortalecer la posición del gobierno de los Minamoto en Kamakura, en cuya capital hubo de florecer la ética militar que después se llamó "Bushido".

Los principales trabajos literarios de la época son: Hogen-Monogatari, Heiji-Monogatari, Heike-Monogatari y Gempei-Seisuki. En la esfera de la poesía, la reacción nacionalista tuvo efecto favorable, produciendo obras de gran mérito, entre las que se cuentan: Shin-Chokusenshū, Zoku-

J. HAYASHI

REPRESENTANTE DE "SOL DE CANADA"

(Compañía de Seguros sobre la vida)

Oficina: Particular:

CORRIENTES 222 C. PELLEGRINI 1153

U. TEL. 31 - 3461 U. TEL. 41 - 1306

B. TAKINAMI

IMPORTADOR

Casa establecida en 1905

VICTORIA 733 — U. T. 38-3413 — BUENOS AIRES

juishú, Kinkaishú y el Shin-Kokinshú o la nueva antología de la poesía.

Los poetas célebres del período son: Gotobajōbo, Juntoku-joko, Tsuchimikado-joko, Yoshitsune, Sadaie, Iyetaka, Jakuran y Sanetomo.

Los críticos contemporáneos consideran que la atmósfera de Kamakura era propicia para mejores obras literarias, pero que la encarnizada lucha entablada entre los cultores de la escuela clásica china y la escuela nacionalista, no permitieron el florecimiento libre que habría podido esperar de los autores extraordinarios que vivieron en la época.

4) PERÍODO DE MUROMACHI

El período de Muromachi es el que ocupa entre el de Kamakura y el de Tokugawa, que abarca cerca de tres siglos, comenzando en 1333, cuando Takauji se alza en rebelión contra el Emperador Godaigo. La literatura de este período largo refleja la situación agitada en que ha vivido la nación.

Es digno de mención especial el nacimiento de nuevas formas literarias del período; Renka, Yokyoku (utai), Kyogen y Otagisoshi. Y la tan ka o waka tuvo también gran desarrollo y dió la vida a una composición diminuta, el Haikai o Haiku; el Kyogen se convirtió en Joruri y en Drama, en tanto, que el Otagisoshi reaparece en el período subsiguiente en forma de novelas y obras teatrales. En el período de Heian, vimos la filtración del pensamiento moderno y la popularización de la literatura aristocrática. El período de Muromachi ha servido, con la reacción nacionalista, como puente de retorno de la literatura precedente hacia la literatura más ilustrada del primer período de Yedo.

Obras de la época: Masukagami, Taiheiki, Gi-reiki, etc. Gozan-Bungaku, es una escuela literaria de la época más estudiada.

5) PERÍODO DE YEDO

El período de Yedo o la edad moderna de la literatura japonesa comienza con el establecimiento del shogunato de Tokugawa en Yedo, que data del año 1603, terminando con la caída del mismo en 1868.

El establecimiento del gobierno de Tokugawa fué el resultado de la pacificación del país que vivió siglos de agitación guerrera, lo que le facilitó el desarrollo de las artes y la letra. En el primer período se publicaron en gran número colecciones de libros antiguos y las traducciones de la clásica china, fomentando los estudios de toda índole, ilustrando así a los élites que durante generaciones vivió en la perenne lucha con las armas.

El segundo período — 1680 a 1741 — es la época de grandes desarrollos literarios, teniendo como centro a Kioto y Osaka, llegando al máximo de su brillo en la Era de Genroku, la edad más brillante quizás de la Era de Tokugawa, que trajo luego el renacimiento del clasicismo; el renacimiento del Haikai con Bashō y la aparición de Chikamatsu, llamado Shakespeare japonés, etc.

Entramos después en el período en que la literatura tiende a movilizar hacia el Este, estos, actividades literarias teniendo como centro la capital de Yedo, en oposición a Kioto, y triunfó con las poesías de Buson y numerosas canciones populares llamadas Senryū, Kyōka, Kyōbun, etc.

Mas la literatura de Yedo no alcanzó su culminación hasta los primeros años del siglo XIX, cuando por los esfuerzos del alto funcionario del Gobierno del Shogun, Sadanobu Matsudaira, se vió florecer las artes y las letras a un grado verdaderamente notable. La característica de la literatura de Yedo fué, ante todo, su fecundidad, abarcando todos los ramos, escuelas y tendencias.

Los dos siglos y medio de paz y prosperidad que vivió el pueblo del Japón, que engendraron al Japón moderno, deben ser estudiados detenidamente, porque hay materiales que se prestan a la meditación y consideraciones de los estudiantes.

En el próximo número, estudiaremos el bosquejo de la historia de la literatura del Japón contemporáneo, o sea, del Japón moderno.

BAROMETRO ECONOMICO

CANTIDAD DE AUTOMOVILES IMPORTADOS A LA ARGENTINA

Año	
1917	11.000
1922	17.000
1925	65.000
1929	90.500
1931	18.000
1932	7.000
1933	9.000
1934	17.500
1935	25.000

Sastrería Japonesa PIEDRAS 572
de S. Katayama U. T. 33 - 5452

ACADEMIA DE "JUDO"
Profesor: J. KUMAZAWA

Carlos Calvo 1155
U. T. 23 - 6680

JIRO HONDA & Hno.

Importadores de Artículos Generales del Japón
MORENO 1320 BUENOS AIRES
U. T. 38 - Mayo 2718

LA MAISON SATUMA
Objetos de Arte y Antigüedades

ESMERALDA 1080 U. T. 44, Juncal 4392
Sucursal: SUIPACHA 865 U. T. 31, Retiro 4837

Instituto Médico "BROWN"

BLENORRAGIA - PIEL - SIFILIS
Análisis de sangre, orina y espumas, Rayos X, Diatermia
CONSULTAS \$ 2.— ABONOS ECONOMICOS

ALMTE. BROWN 1039 BUENOS AIRES

JUICIOS SOBRE LA SITUACION ARGENTINA

La First Boston Corporation de Nueva York acaba de publicar un estudio sobre la situación financiera de la Argentina, en el cual declara que ésta puede compararse favorablemente con la de cualquier otra nación del mundo. Dice textualmente que "pocos países de importancia pueden presentar tan buena situación en las finanzas de sus respectivos gobiernos como lo hace la Argentina". Destaca luego que el encaje de oro del Banco Central pasa del 87 por ciento", y agrega: "Las existencias de oro de la Argentina superan dólares 400.000.000, o sea dos veces más que el de Canadá, que tiene la misma población". Después de referirse a otros diversos factores, menciona el saldo comercial favorable y la sólida situación económica del país.

EXPORTACION ARGENTINA DE FIBRAS DE ALGODON

Durante los nueve meses del corriente año, la Argentina exportó 41.390 toneladas de algodón, o sean 5.061 toneladas más que en el mismo período de 1935.

El importe del algodón exportado este año asciende a 32.426.025 pesos.

TEMORES DE DUHAMEL

El escritor francés Georges Duhamel que estuvo en Buenos Aires con motivo del Congreso de los P. E. N. Clubs, escribiendo en "Le Figaro", habla de una amenaza sobre Sud América, por parte de las naciones rapaces de Europa.

"Las naciones rapaces, en el caso de asegurarse la victoria en Europa, no tendrían razones para no respetar a América del Sur. Toda África está dividida entre las potencias. Los territorios sudamericanos, que son inmensos y están bien equipados aunque malamente defendidos, constituyen una enorme tentación. De este modo el continente americano podría de pronto convertirse en campo de batalla de los pueblos bárbaros".

Considera luego este escritor que las naciones americanas unidas tienen el deber de imponer la paz a Europa. "Al viajar de una ciudad a otra, tanto en el norte como en el sur de América, considero que nada esperan ganar con la guerra mundial, que repudian la guerra y que la detestan y temen, deben y pueden unirse para imponer la paz a la enloquecida Europa".

Nos parece muy curiosa la mentalidad francesa de este célebre escritor, que, nos atreveríamos a decir categóricamente que está equivocado en este caso.

El pesimismo del académico francés y la falta de conocimientos respecto de estos países, no influirá de seguro a cambiar el destino de la América del Sur.

Casa "YAMANAKA"

Oriental Fine Art Curious
624 - VIAMONTE - 624
U. T. 31, Retiro 7846
BUENOS AIRES

SALSA JAPONESA TIPO INGLES

NUEVA Y DELICIOSA MAS QUE OTRA.
SAZONA TODA CLASE DE MANJARES
PRUEBELO
SHICHIFUKU
y Cia.
Balcarce 1471
U. T. 33 - 4887



F. KANEMATSU y Cia. Ltda.

JUJUY 136

U. T. 45 - Loria 5823 y 5824

SEMILLERIA
Juan Calé & Cia.

CASA MATERIA
123 - PUEYREDON - 123
U. T. 47, CUYO 0065 y CUYO 0066
COOP. TEL. 1137, OESTE

Sucursal N.º 1: CORRIENTES 3175
U. T. 62, Mitre 1954-C T. 323, Oeste

U. T. 47 Cuyo 5998-C T. 1105, Centro
Sucursal N.º 2: RIVADAVIA 2425

EL "ARGENTIN DJIO"

カルメンデイア 四八八三
日丁・五九・五〇五
アルメンデイア 入院直和
優良球根 各種販賣

MEDICINAL NEWS

28 - Suipacha - 28

淋病梅毒 治療代は全治後頂きます
肺結核新療法 月々ソムハの便あり
婦人科 電氣治療科
X光線科 (各科専門医十名)
診察料 三ペソ (時 午前九時 - 十二時)
日曜祭日は午前中
カルメンデイア

ラキリアム・ワーン
シンネベルト商会
代理人
ヴィセンテ
シアリエーロ

Carlos Calvo 1155
U. T. 23 - 6680

師範 熊澤太十郎
亞國柔道俱樂部

日本歯科 医学士 山本寅雄
御相談に應じます
應接時間 午前八時 - 午后十時
市内エンドレ・リオス街九七三
番地ロ・ト・ニシ・一・五四二

JUGUETERIA
TORRO
CORRIENTES 635

U. T. 31, Retiro 3754

トロー玩具店で
日本製 玩具あり
御申込次第型紙進呈

玩具御買取るは
廉價在庫品豊富の

日本製 玩具あり

御申込次第型紙進呈

東京歯科 医学士 國分鉄藏
左記に於て歯科医療の
御相談に應じます
ドクトルエドアルドキンタニヤ歯科医院
市内ビエドラス街六九二、田舎
デバウメント、電話二二二一三四〇

東洋軒 料理部
純日本料理 折詰弁當
丼物・功麺類
晝食 配達致舛
相変らず
御引立を:

自宅出張撮影
複寫引伸し
荷に古写真でも御引受け致舛
市内サルタ街一五八
口・丁・三七一五七〇日

寫眞師 佐藤貞則

TOYOKEN
25 DE MAYO 356 U. T. 31 - 0739
Ernesto Coco
15 DE NOVIEMBRE 2335
U. T. 23 - 2835
ケロセン販賣
永年日本人洗濯店
並に卸家庭の
御贅貢を蒙つて居ります

ホーマン式ブランチヤ機
並にカルデーラの修繕取付
一切廉價に引受けます
木子ン会社 指定機械師 トリビオ・ゴーメス
U. T. 23 - 4564
Carlos Calvo 1159

御下宿末廣館
市内パトリシオス街一九
口・丁・二三・二五・五七三五
尾崎幸千代

RESTAURANT PAGODA

A. P. R. Saenz Peña 614
U. T. 33 - 3738

中華樓 餐室
世界に誇る美味と營養
是非一度御試食願ひます

日本産款 建築
文化住宅 家具製造修理其他の御用命を願舜

大工指物師 山本玄
Av. del TEJAR 4815
U. T. 70 - 8124

RODOLFO V. PONS
ALSINA 631 U. T. 33 - 1880

確実・迅速・廉價
税関手續人
登録番号三三六

SASTRERIA "TORRO"
SARMIENTO 654 U. T. 35, Libertad 1392

トロード
高等
洋服店

この広告切抜
御持多の方には
一回引数をます

品買本位
仕立入念
八十五ペソ
より各種

武市建設四百年
紀念祭文

ドン・ペドロ・デ・マンドサが
新大陸征服の雄圖に燃へて、將士
二千名と共にボカ、リヤチユ工
一〇の地に足跡互印してからこの
方四百年、食人種が櫻んだラ・プラ
ト河畔の一帯は、大夏高麗等北す

然の恩恵・届託の赤い世界に
奔放ぶ魂は生れる。照狹の體
育力を持つた新大陸は、歐洲
諸國の隸屬的地位に甘んじて
ゐることは出来ない。武市を
頭腦とし、一個の完なる
序在として自主自由の心態を
る事を惜りだ南米大陸は、但
大陸よりの開放の叫びをあげた。
かく、一八一〇年の亞國立競會に
南米諸國は各自独立したのである
蓋し、これは南米が一人前の成長
期に入つたことを証左するので
あくまで何であらう。

(三)

筆入はその政治的、經濟的、道徳的、思想的病患を指摘して、人類進歩のためには新らしい文明が必要である。

市誕生の過去を想起し、連都の勇士の歴史に思いを馳せると同時に、我等英國在住の民は、将来に於ける英國の発展のために、皆等の活動に更に一層の拍車をかけて行きであ

へ、アメリカ大陸発見の吉田左ト
して祝典華かに歎呼の声を挙げて
居る、此等英國に在住するもの
そぞろ歴史の更ま絆りて、うだ、
感概に堪へぬものがある。

並五十九回　て行く事のない事
外憂の老人であつてはあらあり、
濟済たる發展力を持り者をあけぬ
ばかりあり、その要本に應じ様と
現在新大陸は己自身の成長被難を
ひとめぐる・南采に於けるその

陛下には輕微の御風邪

米の心臓であった。そこに文明の血が流れ込むや、その鼓動は未開の山野に漸次響き、その文化の血に育くまひ、南アメリカは成長して来た。

末系に多く取扱いのあるアルゼンチシと、その首部アエナス、アイレス、我々はその運全ある生長を
は武市である。(四)

下に於かせらるては 輕微の御風
氣にのたらせらる・御静養のため
御引籠り遊はされて居り、旁々東
る廿二日には海軍大演習即統裁の
ため、御乗車あらせらりますので
明日の神嘗祭には御親祭友遊はさ
れふ然と御容態に就ては 決
して御案ヒ申一上がる程とのとの
では御坐りません。

の度十る運船
の度十一經
定、改
省朝鮮
多比羅
列案を
議閣の日六

議閣の日六十

十一月中旬議会召集は
実現不可能
文部省より報告

方行幸、年賀節度等の關係に於て実現不可能との結論に到達した事、及び解散後特別議会に於手算を提出することは法理論上から困難があるので、
（東京十六日）十六日の閣議は首相官邸に開会、
獨母木、平生を除く各相
甲府、貴院制度調査会官
閣東立付議、正式決定の後、拓務
省朝鮮、台湾兩督管府関係人事
改会した。

支那政界に列国使臣の暗躍跋梁
我が北支工作の防壁に狂奔！・！
（上略十六日）南京交渉
の進展につれ、北支問題
は最轟烈飛騰さへてゐるが
この間にあって列國使臣
の暗躍は最近いよいよ活躍する一方、親ソ派互保派として
積極的に国民政府に働きかけ、防
境工事打開に狂奔してゐる。英法
ダ、ナダイエウ仏國大使ミボゴモ
ロスハ麻大便ヒ第聯互通じ、日本の
北支工作進行に対する牽制的運動
を不ふし居る模様で、我が現地当局
は英國大使の活動と共に此等各國

西語編重要記事

西班牙內舌

政府軍の敗色瀝然

革命軍へ首都明け渡しを提議

(ブルゴス十三日)ス
ペイン革命軍は南北西
三方面より包围の態勢
左整ハ着々首都マド
リード市に向けて進撃して
ゐるが、西方部隊は既
に首都をさる五十干ロの地帯に到
達したと云はれる。
マドリ政府は数日前から食糧難
に陥り、防衛軍も有用な統率者か
く、既に敗色歎然たる有様ので
政府軍首脳も漸く首都防衛の願意
義方を有り、革命軍に對し一定
の条件附き、首都明け渡し軍中
し出だと云はれる。旧し革命軍は
首都明け渡しにつけ左翼政権と取
引する意欲せず、全面的降服か、
然りすんば實力を以て首都入城の
決意を固めてゐる。

左右 兩翼 大抗爭の危機 欧洲に迫る 内乱不干渉委員会より之解脫退ひ

要求に対し、十四日不干涉委員会は即時審議を拒否したが、スペイン外相の抗議に対する細原、三国政府の回答が出揃ふと共に委員会を解散、同時にソヴィエット政府の提案を審議すると予想される。
但し仏英両国政府が取合はね以上、不干涉委員会がソヴィエット政府の過激な提案を否決すること既定の事実だから、結局ソヴィエット委員会から脱退する外あるまいと見られてゐる。

白耳義皇帝の御演説
國際政局の危機と指摘
国防充実の急務を強く

(ロンドン十四日)駐英大使代理大臣アラン・ビスマルク公は十四日英国外務省にバンシタート次官を訪問、新ロカルノ条約案について重要意見を陳述した。

駐英独逸大使
新口ガルノ条約案の方
重要意見陳述

地より、植民地要求なり無理をせす。暫く時機を待つ械遺言したと云はれる。

ニツトラー然統ニ以上の進言に基き、植民地返還要求互當分留保すると共に、植民地要求の急先鋒たるドイツ植民協会の行動を抑制するに決定したと云はれる。

ドイツ植民協会はフオンを主任に経済相シャハト博士等の声明等

はわい丸
三十日入港
十一月五日出港
りぶらた丸
十一月四日入港
全十日出帆

(アーヴィングセラ十九日)ベルギー
帝レオポルド三世は十四日國務會議の席上、國際政局の危機を指摘して、國防充實の急務を説いたが、皇帝の用意は單純直截で、ドライに政府の西軍備に基づく國際情勢への危機を指摘して余すところが少ぶついた。

ローレン地方に於て示威運動立場を行ふ。ニットラー統領を誹謗したが、右實情に鑑みドイツ政府は樹宣の手段として結局ライン国境の地帶で堅塞を構築するの外はあら。

る場合互想定して、國防の必要を
卒直に強調したのは、一國の元首と
して稀に見るもの。正に歐洲政局
の現状に対し警鐘を打つらしむ
のと見らるる。

当局は最後に、ベルギー國民は國
防充實案に対して、英國支持を惜ま
ぬであらうと述べてゐるが、法案
が同国会に上程される場合にはカ
トリック派が在野党と賛成す
るものと予想される。

殖民地返還要求
独逸當分留保り

自重するにベルニア

(伯林十三日) ヒットラア統領は
ベルヘテスガーデンの山莊にドイ
ツの會議を招致、國際情勢につ
て重要会談を繰びたが、フオン、リ
ツペントロップ等建設は田ドイ
ツ領植民地返還要求に賛同し、ヒ
ットラア統領の自重を要望し、英

（ウインガム）イギリス政府は内閣改造の危機に当面するに至つたが、九日閣議席上閣僚一同は連袂辞職の決意を固め、シニギング首相に對し、辞職を提出したと云はれる。シニギング首相は閣僚に對し、時局の重大を解いて、自重を要請したと傳へられるが、該閣園長フランシス・コタレンベルグ公が暫約を破棄してゐると云はれる。

護國軍の内訌左様に
閣僚一同連袂辞職

17 de Octubre de 1936

El "Argentin Djijo"

Anno XIII. No. 642 (4)

の根無実事 六

在支商權の擴張を目指す英政府
——對支共同借款交渉進展説を流布

(東京十五日) 美濃縣五
種管轄の成立に引続き
更に英國を中心とする印、仏、西の
四ヶ國政府乃至歐洲之間に新四ヶ
国借款の交渉進みられ今迄未だ至
る所未だ途には借款案の内容を發
表されるであらうと追徴へられた

る輸出「アレナツ」制度立支那に據
大此國約立達ホシ様ニ輸出ニ
努めてゐるが未だ交渉中であつて
英米間に交渉成立した如キ實に
無い、而して同「アレナツ」は極端、純
道材料等の輸入三國的としたもの

らしく、其の期間は三年乃至五年の短
期である。然も権保には嚴重な條件が
附されて居るので支那側に対する過
用は正體と範られてゐる。何れにして
も経済的には英米間に接近の氣運ある

DR. ALBERTO
GOLDI

CLINICA MEDICA
CANGALLO

淋病
梅毒
心臟

三 壓氣治秦・尿便分析
胃病 木ガサガバナサン
六・六号・血液検査
肺臓・胃腸・レウマチス
X光線 X 尿異
しけ・子宮病 壓氣治療
診察料 三・八・ナ
診察時間 前日時・十三時
午後三時・八時

CANGANHO 1542

海軍特別大演習

(東京十五日) 海軍備公表ト本年度
海軍特別大演習は去る八月一日以來
第一第二艦隊及び第四艦隊並に横
濱賀、栗橋佐保鎌守育及び舞鶴、
舞鶴或四港等の訓練部隊を以て実
施中であるが、十月月中旬より漸々練
習の様、且、演習の範圍に入るのであ
る、而して既往二ヶ月半は軍令部
總長官慶下が大命に依り演習の実

桑島東亞局長の帰京

三省首脳部重要協議
我支態度更に硬化か

日本漁船の御難
南方進出をスバ

情勢につき報告を寫し約一時間に亘つて重要協議を遂げたが、同日場内は今後の日支交渉の發展は重大關係を持つものと見られて、而して右三省の本腦部会議内容は嚴秘に附されてゐるが、南京に於ける日支交渉の現状よりして我が方の態度は相当硬化しつゝあるものと解される。

日本漁船三隻が二千一カレドニア附近漁網中不當ある心合を受けるに至つたうど、両方手をつくして抗議中であるが如何ともかく難を嘗食斷次試みに蒙つてゐるから貴大臣より至急解決方交渉を乞ふことにあつた。

有田外相は村井シドニー總領事に訓諭して放逐方を交渉せしめるまで問題を起しこるが、十五日凌晨の東方二十浬沖合の仏領三一カレドニア島の首府ズメカウ船長一同として外務省方面の様子を報告させて来た。

新銳等巡洋艦

下の御台臨事例、永野海相、平生、文相、正義寺齊司令長官、蘇田大將、艦政本部長百武山特及公東軍中、内佐国總督東前一等支拂の吉氏

宮中御懶例の
觀菊會

本月下旬拳行

海軍特別大演習並觀艦式

御親謁のため廿日東京御發輦

(東京十四日)天皇陛下演習御統裁、演習中止後十月廿九日神戸港卸入港、廿七日海軍兵学校行幸、廿九日阪神合戦に於て御発算、同廿日還幸、右横濱中止後、観艦式迄の期間に於て海軍兵学校へ行幸あらせらるべ御發航、御航海、廿日午后二時横須賀軍港御入港、午后二時五十分御統裁、演習御統裁、演習中止後十月廿九日神戸港卸入港、廿七日海軍兵学校行幸、廿九日阪神合戦に於て御発算、同廿日還幸、右横濱中止後、観艦式迄の期間に於て海軍兵学校へ行幸あらせらるべ御發航、御航海、廿日午后二時横須賀軍港御入港、午后二時五十分

御日程
御輦車、八時廿分
駕御善車、還。
午後四時東京
分荷運賀駕御善車
十方山正午前四時

東京駅御登車、九時廿分横須賀駅
御着車、軍艦比叡へ御乗船、午前
十時四分横須賀駆出港、御航海、
海道に於ける全御日定左御終了迄

はさみ、寺内陸相、池田長官、第一
七八両師團長立始め又武高官の
年送禮に天樹釐しく年後ニ時四

天皇陛下御退道
東京還幸廿二日
十分許正午に東宮、午后旅宿愈々
御出港、三百萬民感激のうちに
御退道、還幸の途につかせられた。

十一日は南航海、十二日午前九時
半横須賀入港、正午東京駅御着。

水、十日午前八時廿五分西諸港に
御入港、駿々たる皇礼旋轟く中に
御上陸、直に水産試験場に臨幸巡

卷之三

(東京十三日) 大演習後最初の閣
御参伴後、津輕要塞司令部に着御
同司令官の軍務奏上、互致召されて
後、青柳尋常小学校へ歎陪互進め
させられ、蘆原地方東北健兒等ニ
万三千五百名の御親閱、こゝに北
査会並に軍務次官会議に於ける經

六演習終了後の
最初の閣議

小	漂	安	不
原	爛	支	曰

漂	原	便に傳達すると共に、陸海外三
漂	原	府の重要訓令互換
漂	原	行して波支、川越
漂	原	へ長崎十四日)政
漂	原	務省先官賣より精細現地狀況互換
漂	原	話によりてと 今回の
漂	原	如何に重大であるか
漂	原	り一層深めた。
事	交	事、及川安三艦隊司令官、近藤
事	沙	今後の対支交渉は円
事	沙	カ、どうか自分一個の
事	沙	の際説るゆけには行か
事	沙	開戦と云ふ最悪の処まで
事	沙	行くまいと想ふが、然

開戦までは恐らく行くまい

(東京十三日) 宮中の新春を飾る
御歌会初めの勅題は十三日夜の如
く押出され、勅題「田家の雪」
ふは詠達は一人一首、来る十二月
十日までに宮内省御歌所に差出し
し、料紙は美濃紙機、詠装丸つ折
左用ふること。

新案プランチア機
T.B.D.レバゴ印
カルデラ、セントリフガ、クニイ田の
プランチア製造販賣修繕
アベニグランアラタ一四一六
リト一六〇一九四二一
コレル
高橋秀雄
中根信之

臨並に貴族院制度改革調査会設置に関する詳細説明あり、次で有田より支那問題を中心とする最近の外交状況に関する説明あり。十一時四十分散会。

(一) 大要左の如き成案を呈付
(二) 國策統合樹閣は内閣總理大臣の
下顧問として首相直屬とする

又昨日テロが漢口に演習してた
るから、南京政府が遠かに徹底
的に取締りの限り、或いは
断言でさぬ

並に貴族院制度改草諮詢會設置に関する詳細説明あり、次で有田一國策統合樹闇は内閣總

大臣の
又前日テ口か漢口に派出してた
るから、南京政府が遠かに徹底

時事解説

**佛蘭西は何故？
平價切下を行つたか
金本位を離脱したか**

(下)

悲惨あるデレシマ！

かふ云ふ國庫の窮屈を打開するには二つの方法がある、第一はイシフリによって通貨價值を下落させること、この場合政府の債務は実質的に切下げられることにある。第二は正反対にデフレーション政策をとつて極力財政の累縮を計ること、逃が前に述べた様にインフレは必ずしも難い肩擔さあつからぬ。

東をとつて極力財政の累縮を計ると、食料品を生産する農民が困りもあり、世界的の農業恐慌でそ

れであくて農民は苦しんでゐる。この上農産物の價格を引下せらるてはたまらありと云ふ不満と極めて左とだからラブルは小麦、畜産物、葡萄酒の價格を引上げた。その結果は生計費引下りと云ふ最初の計畫はとゞやく迷子になつてしまつた。

ラブル内閣のデフレ政策は国内の物價水準を引下り、而してフランスの人民戰線が大陸したのは彼等の最大の歎觸たるファシシヨ撃撃がしまつた。

そこで四月末の總選挙だ。左翼の入民戰線が大陸したのは彼等の内閣へ三五年六月一三六年一月一だった。彼は財政抑制政策を行つて官吏の恩給、俸給の一割を強行した。彼が独裁権に基づいて発布した法令は實に五百以上に達する。

やつて終りを全うした内閣は一つが今までフランスで官吏減俸を行つて終りを全うした内閣は一つであり、ボンクール、ダラディエ、サロヘ第一次の内閣何れと皆然り、減俸と云ふことは月給取は誰だ

つてさうだが殊にアーチス人の趣味に今はあり、不平が猛然として起つて来た、減俸による生活の脅威を除くためには、生計費を引下げてやらねば

ふらあり、死で生計費とは何だ？衣食住に文化費である、中でも食ふ事は人間として第一義のものだ、そこで食料品の價格を引下げると、食料品を生産する農民が困りもあり、世界的の農業恐慌でそ

うお終じと云ふスローガンを掲げてゐたが、「然らはインフレしか」と問はゆると明確な返答ができあがつた、け次じにサロヘ内閣が前述の様にフランス銀行統裁

年一月一五日には、「デフレはどうお終じ」と云ふスローガンを掲げてゐたが、「然らはインフレしか」と問はゆると明確な返答ができあがつた、け次じにサロヘ内閣が前述の様にフランス銀行統裁

ついで現れたサロヘ内閣へ三十六貨價値の下落に基く損害を免れる方法は只二つしかあり、第一は紙幣五億ドル換して置くこと、第二は外國の通貨或いは島嶼を買ひて置いて置くこと、だからフランスでは資本家であると否とを問はず、小金持つてゐるものは寧ろ銀行に引き戻し、又為替市場ではフラン賣り、外貨買ひの取引が猛烈にさめた、而して外國の通商師がこの間に策動してゐる、スペイン内乱の影響がある、等々でフランスは暴落し、一方フランス銀行の金庫から九月中に約四十億

フランの金が流出した。

インフレ不可避

と云ふことが明らかである時、通りで現れたサロヘ内閣へ三十六貨價値の下落に基く損害を免れる方法は只二つしかあり、第一は紙幣五億ドル換して置くこと、第二は外國の通貨或いは島嶼を買ひて置いて置くこと、だからフランスでは資本家であると否とを問はず、小金持つてゐるものは寧ろ銀行に引き戻し、又為替市場ではフラン賣り、外貨買ひの取引が猛烈にさめた、而して外國の通商師がこの間に策動してゐる、スペイン内乱の影響がある、等々でフランスは暴落し、一方フランス銀行の金庫から九月中に約四十億フランの金が流出した。

インフレの懸念がかう云ふ運動を起させ、又かう云ふ運動がフランスの金本位離脱、平價切下を連した資金を以て、大々的に公債を負ふしめたのだと思はれる(先)

PA.CHECO 3260 U.T. 51-3252

Confermedades de Niños
Dr. CAFFERATA
CEVALLO 664 小兒科
U.T. 38-5468 門 規則入念に
診察一子
ドクトル カフェラタ

Taller Mecanico de G. Gengaleo
プロンチヤ機械
カルデラ、ケマド
レス修繕取付
電話で御一報
次元至急参上
Jan José 220 U.T. 38-5923

HOTEL MATSUYA
本館客室完全
市内タクシードライバーハウス
市内タクシードライバーハウス
料理仕出し、井物一
功、日本菓子製造、
数十名の会食に處します

EL HOTEL III X
DEL SR. ALEMÁN (MARTÍN)
作販賣取附交換修繕受付
カーリ・ホルカン
に衝けてゐたおふじみの祖孫です
テーラ用のケマド
ヒス、デケロセシ製造
本館で御一報次第
至急参上致ります

而して比較的自己の統制の薄い
如だとへば貴州、雲南、湖南、山西
その他、廣東、廣西以外に自分
でとんで行つては、各地方の勢力
者を金で買收したり、自分の腹心
の者と据へ代へたりして、その都
度、自分の勢力を拡大して行つた。
彼の充実した武力の背景に背かさ
れて彼は手向ふとのはあく、段々
独裁者の色を濃くして行つたので、
けれども、まさは、彼は嚴密に
云ふと未完成独裁者であった、
と云ふのは

独裁者蔣介石を生んだベターハーフがある。それは蔣夫人宋美齡女史だ。蔣介石は本年四十八才、宋美齡は廿六才、二人が結婚して左のは今から九年前だから、隨分婚姻ふけたか。九年前と云ふと蔣介石が止むに至らし武勳互々に、武漢、南京、北京互かけり廻つてゐた頃だ。

をり、又それだけの勢力と持つて
ゐる。余り美人ではあいが当代文
那女性のナンバー、ワンだ。
蒋介石と宋美齡との間には子が
ないが、前夫人だった陳潔如女士
との間には二人の子がありた。

から云ふ状勢の下に蒋介石は内々自己の統制に帰しつゝ共産軍の討伐にのり出した。对外的には主として日本と政治問題が取扱はれており、北點とか黄郛とか云ふ日本側と柔く交渉でざる連中に直接交戦させ、自分は上遊を中心とする

三、独裁者と云ふべき名稱と法的根柢がわかつた。
處が今や辯はこの三つのうち二つ迄を完全に解決し、最後の難関である北支那問題を解決しようと意図込んでゐるのだ。竟然独裁者として登場するのと向逆に直つてゐる。

又時に天下・國家を託し革命を
語つて、たまには口論もしたと云
ふから、やっぱり阿久那が違つた必
のある二人だ。

宋美齡の如きは深窓に育つた婦
人ではあるが、夫と共に、共産軍
討伐に奥深い未開の地にのり込み
ある時は共産軍に取囲みにして死を
覚悟したことなどあると云ふ、文字
通り蔣介石と死生を共にして、車
両に乞政治に乞、相當以上タツチ
して、蔣介石が戻歌されてくると
同様、宋美齡も皆から戻歌されて

蔣介石とは
(三)

日文岡原の將禾けどかふる

かう云ふ名家の出であるから、文房の光が相当、亭主の上だとさしてゐるが、この二人は相当深い意中で、現在一度々重要会議を開く江西の廬山の宋家の別荘あたりで二人はよく遊んでいたと云ふ。

か支那では余りかう云ふことを問題にしてゐる。

は那日學生運動の蔣介石陳渭代蔡
とあり、南京で父と会見すると西
へ不屈隊へ廻り合せなどあり、又
韓國が同僚の薛文史と云ふ娘さん
と想に落ちたのを、父蔣介石が中
立して蔣ふ裁を立したふと云
ふエピソードがある（うべく）

ACADEMIA DE BAILES
SARITA

ピクニックの季節お祭りの季節
が近づきました。其について必
要なのはダンスです。
何の面倒を恐く擅かニベソで、
ダンスを習い初めることが出来ま
す。当ち当アカデミアの入口で
ダンス初步用ニベソの回数券を
御求めにあひゆ。後はダンサー
が教教致します。簡単至極ふと
のです。随分いや加減がアカデ
ミアが市内にありますから御要
じが肝要です。

五輪大會招致路史

ローマは一日にして成らず。待望実に二十余年

終回

ヘルシンキ互角といふ悲願
の二エースが伝へられた。

もみる、俾レツツル作の委員会をリードするか如何が東京招致の運命を決すると、そして亦、日本

国民の崇高あるスポーツ精神を激賞した暁向は紅殻力の偉大さはド

いつ人にも優れるものがあると公
言してゐるでは無いか。オスロ会

議當時の俺の心境、日本流は根本的に覆されてゐることを知ること

カニ素三 想言すには米委員の方
ーランド氏と共に勝たしめ方とも言
るより一考う.

話はわき道にそれたが鬼も魚も
十二回はヘルシンキとの別々張り合

ハジヘルシンキをおとし入れ、はよ
ハ一本槍で宣誓もし運動も続けて

来たのだが、六月二十二日に至つてロンドンが突如として立候補の

本会は正式招請状を受理したので、先きにかゝげた諸都の招致運動は何

時々間にか立消えとなつてゐたので一途にヘルシンキをめぐ回顧と

してあなたのがロンドンとあつて
は折角堅められた東京地盤にひび

ふ口実は体裁立つゝろつて正正義權とあつた。

危険線工にさらしあがらも諸外国、委員と文書を往復して連絡をとり情報をおつめで独り対策を講じて来たその努力は正にケーベル男にノベル早和賞が授与されることになる。あらば、日本では清水氏のため

ALLEM 376
MONTE
GRANDE
F.C.S.
Dr. Manuel Medel
内外科一般
附近町村へ
出張診療
致上
件

なまろ亭
市清田松

MASATISTA JAPONÉS

日本式マサヂ鍼灸

リカマチス・神経痛・吐酸嘔
病・胃腸炎・其他一切の病
氣功効あり△日本式の養樂
西坂商店にも有ります

山田忠重

CONCORDIA 4778
11 T E O - 1749

17 de Octubre de 1936

El "Argentin Dijo"

año VIII No. 643

(10)

さよなら、勇敢にして犠牲的國民よ

訪日伯國經濟使節團歸途につく

(社説) 去月十九日以来國賓として各地の熱烈な歓迎を受けた訪日アルゼンチン經濟使節團がト国庆長以下廿四名は十六日午後商船アーノスアイレス丸で伯國移民約六百名と共に平生文庫以下多數名士の見送りを受け思ひ出の友邦日本の地を離れ一路帰國の途についた。同船には神戸歓迎委員会エリザベス内学童の懇親手藝品及び京人形等の学童使節も一緒に積み込まれた。

九月二十四日尾長島(神戸市)に送られた尾長島(神戸市)内学童の懇親手藝品及び京人形の学童使節も一緒に積み込まれた。

九月二十四日

左の如きスチートメン

トを發表した「吾々アルゼンチン經濟使

節團は貴國を去るに当つて帝國

の心からふる歓待に対する深甚なる謝意を表明するものである。各社は於て遠表の音々に示された厚遇は吾々

西してあたかも毎國の延長であり

外國に居る感ふからしめた。吾々が貴國で贈られたゼンテナル

方面は別として日本は期待以上

に送り受け思ひ出の友邦日本の地を實際は見渡しあい者には説明す

ることで出来た程の發展振りで

呼ぶものである

さようさら

あつた、正義は最後勝利だ、貴國

が充分でも貢献すれば幸ひである

貴國に於て培かはれた吾々の眼は

明らかに正しく心の反面をもたらす

もうに相違ない。信頼せよ勇敢な

して犠牲的國民よ実に吾々はかく

言が当然すべきものに対して吾々

